



Presseinformation

Magdeburg (cpi/cl).

Betrüger werben und sammeln im Namen der Caritas im Bereich Lutherstadt Wittenberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Ortschaft Nudersdorf (Ortsteil der Lutherstadt Wittenberg) geben sich gestern Personen als Mitarbeitende der Caritas aus und werben um Mitgliedschaften, Beiträge und Spenden. In der vergangene Woche war der Bereich Köthen betroffen.

Mitarbeitende der Caritas sind nicht unterwegs. Folglich handelt es sich um Betrüger.

Die Caritas im Land Sachsen-Anhalt führt lediglich landesweit eine Frühjahrs- bzw. Herbstsammlung durch. Diese sind staatlich genehmigt und werden vorher in der Presse angekündigt. Dabei werden Kollekten in den Gottesdiensten gesammelt und freiwillige Helfer **mit offiziellem Spenderausweis** stehen auf öffentlichen Plätzen und bitten um eine Spende. **Keinesfalls gehen wir von Haustür zu Haustür und versuchen so Geld ein zu sammeln.**

Wer angeblichen Caritas-Sammlern begegnet, sollte unverzüglich die Polizei (Tel.-Nr. 110) und den Caritasverband (0391/60 53-0) informieren. Wir werden dann alles Notwendige veranlassen.

Wir möchten Sie bitten, diese Information noch mit in die aktuelle Presse zu bringen oder im Radio zu vermelden.